

“LA ETICA EN LA VIDA COTIDIANA” POR JAVIER CHACON

En este ensayo les hablaré de lo importante que es la ética en la vida cotidiana de todos, la ética estudia que es la moral, la virtud, el deber, la felicidad, y el buen vivir, como se justifica racionalmente un sistema moral y como se ha de aplicar, posterior mente a los distintos ámbitos de la vida personal y social. Afirmamos y sostenemos que la ética es una ciencia porque con ella se le concederá tener que presentar un modelo de conducta humana valiosa., se aclara que a la ética le interesa la bondad o maldad de la conducta humana, hay que hacer el bien y evitar el mal

La ética concierne a la una de las ramificaciones de la filosofía, por esto ambas adquieren lo que son las normas, disciplina, orden, conducta que buscan la esencia de los actos humanos, buscan tener de manera clara y concisa las características del comportamiento enfocadas hacia la moral y los valores que juegan un papel.

La ética se obtiene desde que estamos en la casa, ya sea que nos lo enseñen nuestros padres y así posterior mente reforzarlo en la escuela o en otro lugar socializando con la gente, y así poder saber cómo poder emplearlo de una forma correcta.

Esta puede definirse desde varios puntos de vista, Por un lado, corresponde al sistema de principios morales sobre los cuales basan sus acciones los individuos que conforman una sociedad específica.

Por otro lado, la ética se trata del estudio de los estándares morales, busca desarrollarlos y generar bases , para así garantizar que estos estándares seguirán siendo argumentado a por elementos racionalmente solicitados y concebidos.

Los humanos no pueden ser morales, pero tienen la característica de la moralidad es importante como el desarrollo de nuestra vida ya que determina nuestras acciones con respecto a los comportamientos de los demás y nuestra manera de pensar y dar solución a problemas que se nos puedan presentar. Son las normas que tenemos para mantener una buena convivencia en la sociedad basadas en los valores sociales y morales de cada persona. Son las diversas formas de conducta que se pueden tomar como valores fundamentales.

Es importante ya que son las conductas que lleva cada persona a su trabajo a la escuela y a su casa es la esencia que lleva uno, Esta construye una reflexión sobre el hecho moral, busca las razones que justifican la utilización moral u otro sistema, para así poder hacer la socialización de las personas, mucho mejor, Pero definitivamente al llevar un estilo de vida con actitudes en base a la ética, no les resulta tan recompensadas económica mente. Que esto aplica a cualquier situación de la vida.

También es posible deducir que nuestra cultura también define el modo de comportarnos de la cual creemos que es la forma correcta sin importar que de cierta forma le estar haciendo daño a nuestra sociedad, se puede tomar como caso particular cuando arrojamos basuras al piso, tratamos mal a nuestros amigos, no somos honestos y respetuosos sin necesidad alguna, solo por el hecho de que en ciertos términos estamos actuando en base a cómo actúa nuestra cultura o las enseñanzas dadas.

La honestidad y la aplicación de la ética a la vida cotidiana pienso que se da basada en la educación impartida desde la familia y el colegio es allí donde realmente nos formamos y adquirimos valores y compromisos con la sociedad.

Por lo tanto debemos de hacer conciencia de que requerimos personas apegadas a la ética esto es lo que necesitamos en nuestros días para poder seguir adelante en todos los aspectos de la vida pues pienso que de esta manera podríamos nuestro nivel de vida y por entender al país del que formamos parte.

La importancia de la ética en mi vida personal es algo del cual me sorprende ya que cuando decides mirar por ti mismo en vez de los demás vemos que la ética en personal es algo en lo que tú decides en vez de lo que los demás ves en ese momento la ética es algo de razonamiento para ti mismo ya que tú decides lo que es bueno y lo que es malo, lo que es bueno para ti, y así sentirte bien contigo mismo.

La ética en la personal es algo en lo que tú puedes cambiar y no puedes dejar que ninguna otra persona te convenza de lo que es bueno y lo que es malo ya que para algunas personas la ética lo pueden confundir con lo que es bueno y con lo que sí lo es.

Como conclusión, Yo pienso que la ética se obtiene desde que uno sabe diferenciar lo que es bueno y lo que es malo, ya así los padres de familia, va construyendo poco a poco los valores que tiene que llevar, ya sea así con esto poder saber cómo emplear las ideas o pensamientos de una forma correcta, se debe de tener ética para así poder llevar una vida sana y estar mucho mejor con el individuo y consigo mismo.